

## Editorial

**DOI:** <https://doi.org/10.32870/dse.v0i9.291>

Con el objetivo de convertirse en un espacio para propiciar la reflexión entre autores y lectores del ámbito educativo, la revista *Diálogos sobre Educación. Temas actuales en investigación educativa* tiene la firme pretensión de abordar las transformaciones que el sector educativo presenta en cada momento crucial de su conformación.

Durante los últimos años, en el sistema educativo de México, en todos sus niveles, se ha llevado a cabo un conjunto de cambios dentro de una ola reformista con el último propósito de sacudir las estructuras para modificar las prácticas institucionales. De esta manera, docentes, investigadores, administrativos y directivos han sido el blanco central de un alto número de mudanzas del sentido, atribuido a sus acciones laborales y han sufrido un quiebre en las actividades cotidianas que llevan a cabo.

La avalancha reformista hizo necesario abrir el espacio para el debate sobre lo que constituye y privilegia cada una de las reformas en el sector educativo. Este tema fue abordado en el *XVII Encuentro de Investigación Educativa* dentro del marco de la Feria Internacional del Libro de 2013 entre los especialistas del sector educativo, los cuales pretendían dar una respuesta a la pregunta-tema del encuentro: ¿Qué reforman las Reformas educativas?

A los contenidos de las reflexiones centrales del tema, realizadas en ese espacio, se sumaron contribuciones de investigadores especializados que plasmaron sus aportaciones para relevar la magnitud del tema. El resultado intelectual de ésta mezcla aparece en el presente número. Esperamos sea de utilidad para pensar más y mejor sobre la educación de México.

Anayanci Fregoso Centeno y José Antonio Ramírez Díaz

Editores